



Concepción de Villareal

San Pedro Coah. México
Abril 15/936

Sr

Don Miguel de Unamuno
UNIVERSIDAD DE SALAMANCA
Salamanca, ESPAÑA.

Ilustre Maestro:

Recibí su carta y la agradezco con toda mi simpatía. Está Ud. disculpado por su olvido para contestarme antes. Bien comprendo su vida, Maestro, y grande es mi preocupación al darme cuenta que a su edad no tenga el reposo y tranquilidad que se merece.

Elenita Gámiz, no es mi discípula. Ella es una bordadora artista de mi tierra a quién le encomendé yo el bordado de esa bandera enviada, para expresarle mi afecto y homenaje a Ud.

Yo le pedía en mi anterior un prólogo para mi libro de romancillos que le envié certificado; pero hoy que me doy cuenta exacta de las fatigas e inquietudes que pesan sobre Ud., no insisto en que escriba algo para dicho original.

Soy sincera, Maestro. Hoy y siempre tiene y tendrá Ud. la admiración y respetuoso cariño de esta mexicana que hace fervientes votos por su felicidad.

He dado a Elenita, la artista bordadora, su felicitación. Y ella la ha agradecido con toda el alma.

No eche Ud. en olvido a esta buena y sincerísima amiga que lo admira fervientemente,

Concepción de Villareal